

Bertrand Barthélémy, Président de Parkeon, annonce dans cette vidéo : "***Etre nommé pour le prix Ulysse c'est pour les équipes de Parkeon la reconnaissance du travail effectué et du courage que les équipes ont eu d'accepter de changer et de modifier leur façon de travailler pour s'en sortir***".

Nous comprenons donc la logique: pas d'augmentations pour les salariés mais le "prix Ulysse" pour les récompenser!

Nous pensons que les salariés Parkeon attendent beaucoup plus qu'un "Prix" pour ce qu'ils subissent depuis 2011.

Les salariés Parkeon demandent aujourd'hui, en reconnaissance de leur travail et leurs efforts,

- **une vraie reconnaissance salariale après 4 années de perte de pouvoir d'achat et**
- **des certitudes pour leur avenir**

Concernant le LBO, à aucun moment Bertrand Barthélémy ne signale que **l'endettement financier est celui du LBO** et

n'a rien à voir avec une dette de Parkeon. Cette omission volontaire est scandaleuse.

Car ne pas parler des

133 millions d'euros ponctionnés entre 2007 et 2013

par le service de la

dette LBO, pour le pur profit des banques

, Parkeon ne pouvait pas s'en sortir grandi...

Et pour terminer, pourquoi

Bertrand Barthélémy n'a-t-il jamais communiqué

aux salariés sur cette candidature de Parkeon au prix Ulysse "

pour les récompenser des efforts"

?